

BÜRGER für DEUTSCHLAND

<https://der-afd-waehler.de>

Das Ausland spricht inzwischen vom Selbstmord Deutschlands wegen der verantwortungslosen Einwanderungspolitik der CDU/CSU, SPD, Grünen, FDP und Linken

**MACHT ENDLICH DIE GRENZEN DICHT !!!
MERKELS POLITIK IST EIN FORTDAUERNDER
RECHTSBRUCH !!!**

MERKEL UND CO. MÜSSEN WEG !!!

Als „Fachkräfte“ angepriesene, fast nur Ungebildete aus rückständigen Ländern, unter ihnen viele Analphabeten, nehmen unser Land ein und sind dabei, es zu einem Staat mit arabisch-afrikanischem Niveau umzugestalten.

Was wir dringend brauchen, ist eine echte Opposition, um diesen makabren Spuk zu beenden. Wer die Politik von Merkel und Co. mit seinem Wahlzettel unterstützt, trägt Mitschuld an einer Entwicklung, für die besonders unsere Nachkommen büßen müssen. Auch bei den anstehenden Landtagswahlen geht es nun um ALLES, um den Fortbestand unseres Landes und unseres Volkes.

Wir wollen nicht zur Minderheit in unserem eigenen Land werden. Deutschland ist unser Land !

Wir wollen auch in Zukunft nach unserem Grundgesetz leben und nicht gemäß der Scharia wie im Mittelalter unter religiösen Wahnvorstellungen leiden.

**WIR WOLLEN UNSEREM LAND SEINE
IDENTITÄT, SEINE WÜRDE WIEDERGEHEN !**

Folgen der unkontrollierten Zuwanderung

- Kriminelle Zuwanderung, großes aggressives Potential
- Verbrechen, Terror, Verlust der inneren Sicherheit
- Import eines islamischen Antisemitismus übelster Art
- Sexuelle Belästigungen, Vergewaltigungen, Morde
- Parallelgesellschaften, Verelendung ganzer Stadtteile

Statt „politischer Korrektheit“ fordern wir Meinungsfreiheit und die Wiederherstellung des Rechtsstaates. Wir wollen nicht ungefragt Entscheidungen hinnehmen, die unser Leben gravierend zu unserem Nachteil verändern werden.

Wir haben schon über 17 Millionen Fremde in unserem dicht besiedelten Land und vermutlich Millionen von Illegalen. Der militante Islam verachtet unsere Lebensart und versetzt unsere Frauen in Angst und Schrecken. Ganze Stadtviertel haben sich zum Negativen verändert. Die Polizei ist machtlos !

Hunderttausende abgelehnte Asylbewerber wurden bisher nicht abgeschoben! Die überwiegende Mehrheit missbraucht das Asylrecht, um unsere Sozialsysteme auszunutzen. Neben den vielen Arabern sind Millionen von Afrikanern auf dem Weg nach Europa, d.h. nach Deutschland. Milliarden Kosten sind für den Steuerzahler bereits entstanden und werden sich Jahr für Jahr weiter erhöhen. Ein Kartell aus Politik, Medien, Flüchtlings-Industrie, Gewerkschaften und Kirchen verhindert, geltendes Recht umzusetzen. Duldung statt Abschiebung lautet die Parole der „Gutmenschen“. Die Zeche zahlen wir Bürger und unsere Kinder und Kindeskinde.

Unser Gesundheitswesen wird explodieren !

Die Politik und die Medien verharmlosen und vertuschen bewusst schwere Straftaten von illegalen Zuwanderern. Wenn nicht endlich zum Schutz unseres Landes die Grenzen dicht gemacht werden und alle Kriminellen und potentiellen Gefährder ausgewiesen werden, wird Deutschland sehr schnell unregierbar sein !!!

WOLLEN WIR DAS ALLES ???